

BUENOS DÍAS. 4º DÍA

(1 Jn 2, 15-17)

FELICES LOS QUE SE ENCARNAN,

LOS QUE SABEN VIVIR TANTO LO BUENO, COMO LO MALO.

LOS QUE SE SABEN ABURRIR, COMO DIVERTIRSE.

CANCIÓN.

FELICES LOS QUE EN TODO VEN A DIOS. LOS QUE SON CAPACES DE CONTEMPLAR, DE TRANSCENDER EN LAS CIRCUNSTANCIAS DE CADA DÍA.

El mundo donde vivimos siempre y en todo momento nos puede enseñar. ¿Hasta los momentos de esfuerzo y dureza?. Sí, Porque sin ellos, nunca alcanzaríamos ninguna meta y no experimentaríamos el gozo de la superación.

FELICES LOS HOMBRES Y MUJERES DE HOY QUE SON SIGNO DISTINTO CON SUS VIDAS, QUE PARTICIPAN Y DISFRUTAN DE LA VIDA PONIENDO EL CORAZÓN EN MEDIO DEL MUNDO.

Qué pena es la expresión de: “estos niños ya no son los de antes”... NO ES CIERTA. Dios pone su confianza en los niños y jóvenes que tienen corazón ... que buscan un mundo nuevo y mejor. Mundo cimentado en las enseñanzas de Jesús.

ENCARNARSE ES SER CON LA GENTE, ES ESTAR, ES REIR, ES LLORAR, ACOMPAÑAR, ES SER UNO. VIVIR LA VIDA DESDE AHÍ ES DISFRUTARLA AUNQUE ESTÉS EN MEDIO DEL CAOS, PORQUE CUANDO COMPARTES LA VIDA EL CORAZÓN SE ENGRANDECE.

El Mundo nuevo creado por Jesús consiste en: no mirarse tanto a sí mismo, sino mirar al prójimo. Ojalá que hoy no caminemos mirando lo cansado que estoy ... sino pensando cómo empujar al compañero. Así el camino se hace más llevadero.

FELICES LOS QUE SE ENCARNAN. PORQUE VIVEN EN ESTE MUNDO SIN SER DE EL.

El mundo que nos rodea. ¿Cómo es?, ¿Egoísta?. Pues aunque estemos en este mundo. Hagamos un mundo mejor. Dejándonos de mirar a nosotros mismos y miremos más hacia los demás.

**HOY VOY A PREGUNTAR A MIS
MEJORES AMIGOS ALGO QUE ME
PREOCUPE O QUE DESCONOZCO O
TENGO DUDAS, PARA VER CÓMO
LO VEN ELLOS.**

**(Este propósito te sirve a ti también
-únete a tu hijo y hazlo junto con el)**



PADRE NUESTRO

Haz de mí

Señor, haz de mí un instrumento de tu paz.

Que allá donde hay odio, yo ponga el amor.

Que allá donde hay ofensa, yo ponga el perdón.

Que allá donde hay discordia, yo ponga la unión.

Que allá donde hay error, yo ponga la verdad.

Que allá donde hay duda, yo ponga la fe.

Que allá donde hay desesperación, yo ponga la esperanza.

Que allá donde hay tinieblas, yo ponga la luz.

Que allá donde hay tristeza, yo ponga la alegría.

*Oh, Señor, que yo no busque tanto ser consolado, cuanto consolar,
ser comprendido, cuanto comprender, ser amado, cuanto amar.*

Porque es dándose como se recibe,

es olvidándose de sí mismo como uno se encuentra a sí mismo,

es perdonando, como se es perdonado,

es muriendo como se resucita a la vida eterna.

CANTO